

MeilenerAnzeiger

AZ Meilen · Amtliches, obligatorisches Publikationsorgan der Gemeinde Meilen

Erscheint jeden Freitag · Bahnhofstrasse 28, 8706 Meilen, Telefon 044 923 88 33 · info@meileneranzeiger.ch

Symphonic Rock Night in der Seeanlage



Rockband trifft auf sinfonische Blasmusik: Seit einer Woche wird geprobt

«Filterlos» meets Musikverein Meilen am Samstag, 23. Juni

Es herrscht Hochbetrieb im Probelokal des Musikvereins: Verstärker werden angeschlossen, Notenständer aufgestellt und unzählige Meter Kabel ausgerollt. Die Musikanten sind aufgeregt, alle sind gespannt auf die ungewöhnliche Probe, die gleich folgen wird.

Zu Fagott, Waldhorn und den anderen Blasinstrumenten haben sich nämlich auch E-Gitarre, Keyboard und mehrere Sänger gesellt. Bald schon füllt Klang von sattem Rocksound den Raum, und nach einigen Griffen in die Regler harmonisieren Band und Orchester bereits erstaunlich gut.

Wieder einmal bietet der Musikverein Meilen (MVM) ein Konzert mit überraschende Zugängen zur sinfonischen Orchesterblasmusik. Schon länger w nach einem Gegengewicht zu den traditionellen Jahreskonzerten im Januar gesucht: Der Verein möchte dem Publikum auch im Sommer ein tolles musikalisches Erlebnis bieten. Am 23. Juni klappt dies nun zum allerersten Mal: Unter dem Motto «Symphonic Rock Night» treffen im grossen Fest: in der Seeanlage zwei völlig unterschiedliche musikalische Welten aufeinander. Rock meets sinfonische Blasmusik!

Mit «Filterlos» konnte der MVM dafür eine legendäre Meilemer Rockband gewinnen, die weitherum für unvergessliche Gigs bekannt ist. Nach grösse Projekten wie «Orchestra Rock Cooperation», «Limmatbühne mit Female Funk Project» und «Orchestra Aligato» sowie vielen Open Airs und Gigs f sich die Band nun neu formiert und startet nach einer kreativen Pause frisch verstärkt wieder durch: Die Erfahrungen fliessen pur und «filterlos» in mitreissenden Eigenkompositionen der Band. Mundarttexte direkt aus dem Leben gegriffen, Rock voller Leidenschaft und packender Energie – das Publikum kann sich auf eine richtige Ladung Rock freuen.

An der «Symphonic Rock Night» steht aber zuerst der Nachwuchs auf der Bühne. Mit «Sixpack» und «Them again» zeigen zwei Meilemer Schüler: was sie unter Rock verstehen und heizen dem Publikum so richtig ein.

Dann beweisen die Musikanten des MVM, dass auch sie Strom im Blut haben. Unter der Leitung von Dirigent Niki Wüthrich werden Funk-, Pop- und Rockcovers von Michael Jackson über Queen bis hin zu Earth, Wind & Fire präsentiert. Als Höhepunkt des Abends folgt dann das direkte Zusammentreffen von Band und Orchester. Extra für diesen Anlass wurden die Songs von Filterlos neu auch für Blasorchester arrangiert. Das Erge ist bereits an der ersten gemeinsamen Probe ein Klangerlebnis der Extraklasse. Die beiden musikalischen Welten verschmelzen zu einer, und es entwickelt sich ein Sound, der alle mitreisst. Filterlos wird anschliessend als krönenden Abschluss bis spät in die Nacht die Bühne rocken.

Für das leibliche Wohl der Gäste werden kurz vor dem ersten Auftritt Grill und Bar durch die freiwilligen Helfer in Betrieb genommen. Auch die Gemeinde Meilen hilft, wo sie kann und macht mit der Zurverfügungstellung der Seeanlage den Anlass überhaupt erst möglich.

Für Orchester und Band heisst es jetzt noch den letzten Feinschliff zu holen, damit am 23. Juni bewiesen werden kann: Filterlos und der Musikvere Meilen rocken!

Symphonic Rock Night, Samstag, 23. Juni ab 17.30 Uhr im Festzelt in der Seeanlage. Bar und Grill, Eintritt frei. www.mv-meilen.com



Aus dem aktuellen Inhalt

- **Meilen ist Etappenort der Tour de Suisse 2013**
Die Tour de Suisse, einer der grössten und populärsten Schweizer Sportanlässe, kommt im Jahr 2013 nach Meilen. Am Donnerstag, 13. Juni 2013 macht der gesamte Tour-Tross – zum zweiten Mal nach der letzten Etappenankunft in Meilen im Jahr 1983 – in Meilen Halt. Zielankunft ist auf der Seestrasse auf der Höhe der Kirche. Am Freitag, 14. Juni 2013 erfolgt der Start zur